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BERICHT:

Anéeka: Wir haben jetzt das komplette Bild über die Virensituation. Nicht über das 
mögliche Warum, sondern speziell über das Virus und das ist eine offizielle Aussage. 
Ich, Aneeka von Temmer, vertrete Taygeta für euch in offizieller Funktion. Dies ist 
endgültig und  unser formaler Standpunkt ist, es  nicht auf die leichte Schulter zu 
nehmen. Menschen haben ihr Leben riskiert, um uns diese Informationen zu geben und 
das ist unsere Position. Für uns gibt es keine Debatten oder Spekulationen mehr.

Es gibt keinen Virus und es gab auch nie einen. Es ist alles eine Psyopsie von totaler, 
globaler Tragweite, die in totaler Koordination von kontrollierten Medien entworfen und 
durchgeführt wird. Es hat nie eine waffenfähige Version der Grippe gegeben, es  gab nie 
Chemtrails mit irgendeiner Grippe. Was ihr in den Nachrichten seht, sind kontrollierte 
Medien und Leute, die die ganze Zeit Theater spielen, während sie es ausnutzen, wie 
die Leute denken und deren allgemeine Leichtgläubigkeit und Neigung, den 
Massenmedien blind zu folgen!

Der Einsatz von Krisenschauspielern und Filmsets wird bestätigt und in großem 
Maßstab eingesetzt. Ebenso wie der irreführende Gebrauch von unzähligem 
Filmmaterial anderer Ereignisse, die nichts mit diesem zu tun haben. Der Einsatz von 
Hunderttausender abgeschotteter Agenten an strategischen Orten, die alle sehr kleine 
und spezifische Aufgaben zu erledigen haben, also insgesamt jeder einzelne nichts! 
Verallgemeinerter Gebrauch von alten Fotos und Filmmaterial, wie z.B. ein Stadion 
voller Särge, das von unserem Geheimdienst als ein Foto aus der alten Irak-Kriegszeit 
Mitte 2004 entdeckt wurde. Ein Foto von aufgereihten Särgen in Italien, das 2009 in 
einer Werbebroschüre einer Sargherstellungsfirma in Turin, Italien, aufgenommen 
wurde. Sie denken, dass niemand all die Punkte verbinden kann.

Alle 3-Abteilungen des Geheimdienstes sind entweder kompromittiert, oder werden 
einfach absichtlich in die Irre geführt. Sie sind alle nicht vertrauenswürdig. CIC Taygeta, 
dessen Leiter ich bin, steht alleine da. Er hört immer noch auf seine Informanten, 
welcher schnell klärt , wer wer ist.

Dies ist die größte false Flag, die jemals in der Geschichte der Menschheit 
aufgezeichnet wurde, die über die Mondlandungen hinausgeht und die gleiche 
Abschottungsstruktur verwendet.
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Während der letzten paar Stunden sind 2 Taygetische Kampfschiffe im totalen Stealth-
Modus über kritische Gebiete des Planeten geflogen und haben kritische Informationen 
aufgezeichnet. Eines der Schiffe wurde von einer sehr fortschrittlichen Technologie 
getroffen, die auf Energiewaffen und ein SAM-System mit Boden-Luft-Raketen 
ausgerichtet ist. Direkter Frontalaufprall auf eines der Raumschiffe, das einen leichten 
Rumpfschaden erlitt. Bei der Beschattung eines Frachtflugzeuges, angeblich voller  
Särge, die für den New Yorker JFK Flughafen bestimmt waren, zeigten die 
Schiffssensoren an, dass das Flugzeug absolut leer war, obwohl in den Papieren stand, 
dass es voll war.

CAP-Flugbericht:

Krankenhäuser in Norditalien: Turin, Genua, Aosta, Bologna, Mailand, Florenz, Trient 
und Venedig: Leer.

In Spanien: Toledo, Madrid, Mérida, Sevilla, Murcia, Barcelona, Saragossa, Valladolid, 
Oviedo und Santader: Leer.

In den Vereinigten Staaten: New York, Philadelphia, Boston, Los Angeles, San 
Francisco, Seattle (Hotspot) Washinghton DC, Huston, Santa Fe: Leer.

Ladung Atemschutzgeräte in einem Container in New York gefunden. Niemand 
beansprucht sie und er steht nur ungebraucht herum.

Ärzte wurden bedroht, nichts über fehlende Patienten zu sagen und anderen wurde 
einfach gesagt, sie sollten nach Hause gehen. Abgesehen davon, berichten Ärzte auf 
der ganzen Welt in Ländern mit Infektionen, dass bei dem Tod einer Person, egal aus 
welchem Grund, die Dokumente am nächsten Tag auf Coronavirus umgestellt wurden.

Das geschieht vorwiegend dann, wenn der Patient an Atemwegsproblemen stirbt, die 
eindeutig nicht mit einem solchen Virus in Zusammenhang gestanden haben, sondern 
es werden auch bei Todesfällen durch Unfälle und andere nicht infektiöse Ursachen 
gemeldet.  weltweit wurden Einbrüche in Arztpraxen und in Krankenhäuser gemeldet. Es 
wurde Nichts entfernt, nur die auf Coronavirus umgestellten Totenscheine. Coronavirus-
Erkennungssysteme und Tests sind entlarvt  und sind ein Betrug, sie funktionieren nicht, 
sie sind absichtlich so konzipiert, dass sie willkürlich aussagen, ob jemand positiv ist 
oder nicht. All das, um die Zahl der Infizierten und Verstorbenen künstlich aufzublähen.

Wir stellen auch fest, dass die Führung der WHO kompromittiert, und Teil der Kabalen 
ist, das ist eine absolute Tatsache für uns, aber wir können im Moment nicht sagen, wer, 
und wie. Aber die Informationen der WHO werden zu Gunsten dieses massiven 
Schwindels verändert, da diese Organisation, wie auch die UNO, Teil dieser 
psychopathischen Organisation ist, die dies durchführt.

Gosia: Ich danke dir dafür. Es wird morgen gesendet. Du hast erwähnt, dass es die 
Möglichkeit gibt, dass deine Patrouillen, die über leere Krankenhäuser fliegen, auf 
verschiedene Zeitlinien zugreifen. Könnte das sein?

Anéeka: Es ist immer noch eine Möglichkeit, aber von unserem Standpunkt aus,  sehen 
wir es praktisch als eine kollektive Zeitlinie für das, was jetzt auf der Erde passiert. 
Unsere Aufgabe ist es, eine größtmögliche Kongruenz mit den verfügbaren Daten 
aufrechtzuerhalten, selbst wenn wir den Bruch und die Verschiebung der Zeitlinie 
kennen.

2



Selbst ohne unsere Untersuchungen wissen die Menschen bereits, dass etwas nicht 
stimmt. Ärzte weltweit reden miteinander über die Einbrüche und die geänderten 
Sterbeurkunden. Und sie sehen ihre leeren Krankenhäuser, in denen sie sind, aber sie 
gehen davon aus, dass die anderen Krankenhäuser voll sind. (Das ist nur ein Grund 
mehr, die menschliche Bevölkerung mit den Quarantänen einzusperren - damit sie das 
nicht entdecken können) und erklärt auch die harte Zensur aller nicht offizieller Medien. 
Dies also wird  für uns Taygeter nicht mehr als reine Theorie, sondern als harter Fakt 
angesehen!

Das wird so lange noch so bleiben, wie die Quarantänen andauern, aber die Zensur ist 
schlimmer denn je. Die Leute werden auf individueller Ebene nicht gehört. Geht mit 
einer Holzkiste da raus und schreit das im Park, aber kaum einer wird zuhören, jetzt wo 
sie weggesperrt sind!
Selbst deine eigene Familie wird dich wahrscheinlich nicht hören.

Es gibt keinen Virus und hat nie einen gegeben, es sind alles nur die Medien, ein 
Problem, das man umsetzen und Lösungen erzwingen muss. Das ist noch zu sehen und 
zu verstehen. Und hier spreche ich nur über den Virus, nicht über das Warum von all 
dem. Wir reden über den objektiven Virus, nicht über die Agenda hinter seiner 
angeblichen Existenz.

Wir sind uns vollkommen bewusst, dass es Tausende von so genannten Epidemiologie-
Experten in  und jedem anderen Aspekt gibt, der eine offizielle Meinung zu all dem hat. 
Wir sind uns der Millionen Dollar Programme mit teuren CGI und Ärzten mit mehreren 
netten Diplomen an ihren Wänden bewusst, aber wir halten an unserem Standpunkt 
fest, da all das nur ein Teil eines umfangreichen Schwindels ist und genau deshalb ist er 
für die meisten Menschen auf der Erde so glaubwürdig.

Wir, wie viele andere auch, sehen den gesamten Main Stream als absolut fragwürdig 
und völlig falsch an, bis das Gegenteil bewiesen ist.

Gosia: So wie du das jetzt formell siehst, wurde in Wuhan also nichts freigesetzt? Keine 
waffenfähige Sorte, die dann wieder normal wurde?

Anéeka: Keine waffenfähige Sorte. Das war damals eine Spekulation, die auf einigen 
unsicheren Quellen basierte, unsere Fakten sind härter.Was wir findensind alles 
Medien,  einfach nicht zusammen passen. Und unsere Erkenntnisse hier, die wir heute 
präsentieren, sind das Ergebnis wochenlanger, mühsamer Arbeit.

Es gibt Gerüchte über aktivierbare Nanotechnologie mit 5G, das mag durchaus möglich 
sein, aber wir sehen dies immer noch nur als eine Medienoperation! Der 5G-Einsatz ist 
eine sekundäre, äußerst wahrscheinliche Erklärung für Zustände und Ereignisse an 
manchen Orten, wie zum Beispiel auf dem Kreuzfahrtschiff Diamond Princess. 5G hat 
viel mit all dem zu tun und mag die Ursache vieler Symptome sein, die auf den 
Coronavirus zurückgeführt werden und Berichte von einfachen Bürgern , und 
behaupten, sie hätten den Virus gehabt, aber die einfachen Grippestämme, die 
saisonale Grippe, ist eine viel brauchbarere Erklärung für das, was sie erleben.

Sogar für die Möglichkeit, dass 5G alle Symptome verursacht hat, deuten die Beweise 
darauf hin, dass es nur von den allgemeinen Medien geschaffen wurde. 5G könnte 
benutzt worden sein, um einer lokalisierten Bevölkerungsgruppe Symptome 
nachzuahmen oder aufzudrängen.
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Genau wie auf dem Kreuzfahrtschiff Diamond Princess Cruise, von dem wir glauben, 
dass es der Fall ist.

Bei dieser false Flag -Operation wird hauptsächlich die saisonale Grippe als 
Sündenbock benutzt, wobei die Ärzte und Gesundheitsorganisationen weltweit nur dem 
Schnupfen nachjagen. Wir wissen, dass Legionen von Experten und glaubwürdige 
Leute der alternativen Medien, die gegen diesen gigantische false Flag arbeiten, auch 
eine Menge interessanter Daten haben, wie z.B. die Tatsache, dass sie herausgefunden 
haben, dass der Coronavirus so aussieht, als ob er speziell entwickelt wurde, um 
bestimmte Rezeptoren in der Lunge anzugreifen, die man hauptsächlich bei asiatischen 
Männern findet. Wir bringen all dies nicht in Misskredit, aber wir bestehen darauf, dass 
sie vielleicht das Verhalten normaler Grippestränge und die Art und Weise, wie es auf 
Individuen abzielt, untersuchen.

Dale: Was können wir tun, um zu helfen?

Anéeka: Wir können nichts von dir verlangen, aber wenn du fragst, müssen so viele 
Leute wie möglich auf einmal und dringend wissen, dass es keinen Virus gibt, mir ist es 
egal, wie viele Millionen Dollar Dokumentarfilme und CNN sie sehen. Ihr eigenes 
Überleben hängt davon ab, davon, dass genug Leute erkennen, dass das alles ein sehr 
ausgeklügelter Schwindel ist.

Selbst die Haltung der Chinesen in Wuhan entspricht keiner echten Virusepidemie, sie 
sind zu früh, wieder zu 93% normal. Das entspricht einer vorgetäuschten Pandemie.

Endgültige TP-Position: Es gibt keinen Virus, es gab noch nie einen, sie jagen die 
Grippe und die Auswirkungen von 5G mit Hilfe von Nano-Staub aus Chemtrails und 
anderen Quellen. 5G kann benutzt werden, um die Symptome zu aktivieren oder zu 
erzeugen, wenn die Kraft stark genug über den gewünschten Zielen ist. 5G allein KANN 
sogar tödlich sein. 5G ist keine Telekommunikationsbandbreite, das ist die 
Entschuldigung. Es ist eine Waffe gegen die Menschen.

Taygetan Special Forces waren in Wuhan, Stiefel auf dem Boden, und berichteten, dass 
dort nichts los war, nur Polizeiaktionen und Repressionen. TP-Fahrzeuge schnüffelten 
auch in fast 50 Krankenhäusern in Coronavirus-Hotspot-Städten herum und fanden sie 
leer vor! Wir wissen, dass manche  Leute sagen werden, dass sie die Krankenhäuser 
voll mit Patienten gesehen haben, aber wie wir sehen, sind es Trolle, bezahlt oder nicht. 
Unsere Daten sind jetzt einfach zu fest.

Wir haben auch Beweise dafür, dass der Impfstoff gegen den Coronavirus Nano-Chips 
enthält, die mit 5G aktivierbar sind und die jeden töten können, wann immer sie es 
wollen. Verweigert den Impfstoff um jeden Preis. Ich kann das nicht genug betonen.

Nun, wenn dieser Virenschwindel von den Positiven gemacht wurde, dann müssen sie 
den Leuten an dieser Stelle mehr erzählen, weil sie Angst haben, und das verstärkt 
negative Ergebnisse und Zeitlinien! Aber wenn hier eine positive Seite am Werk ist, 
wäre ich geneigt zu denken, dass sie den negativen Virenhoax als bequeme Tarnung für 
ihre Operationen benutzt haben könnten. Aber ich habe Daten, die darauf hindeuten, 
dass diejenigen, die die Kontrolle über den Virushoax haben, die Negativen sind. 
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Die Negativen zählen ganz sicher auf Panik, um die Dinge noch schlimmer zu machen. 
Deshalb sollten die Leute furchtlos sein. Und ja, das Problem, das sie treffen wird, ist 
nicht der Virus. Die Leute, die sich den Virus ansehen, sind eine totale Vertuschung des 
wahren Problems, das sie treffen wird! Der Virus ist nicht das Problem, konzentriere dich 
darauf, warum das passiert.

Live FRAGEN AN ANEEKA:

Frage: Was können wir noch tun, um zu helfen?

Aneeka: Keine Panik, keinen Aufruhr, denn das ist es, was sie wollen. Recherchiere 
das, was wir selbst sagen, es ist jetzt möglich, eine Menge Daten im Web zu finden. 
Dies ist die Zeit, in der ihr lernen müsst, euch zu entscheiden, was wahr ist und was 
nicht.

Frage: Warum benutzen sie das Militär auf der Straße?

Anéeka: Sie erwarten Unruhen, deshalb gib ihnen nicht die Unruhen, und es kann 
andere Gründe geben, wie Verhaftungen, die wir im Moment nicht bestätigen können.

Frage: Ist dem US-Präsidenten bewusst, dass es sich um einen Schwindel handelt?

Anéeka: Wir sind sicher, dass er es ist, wie viele andere Präsidenten auch. Wie zum 
Beispiel der mexikanische Präsident weiß es sehr wahrscheinlich auch.

Frage: Wie können wir uns vor Zwangsimpfungen schützen?

Anéeka: Ich kann dir keine Prozedur geben. Das hängt zwar von dir ab, aber es ist die 
Gefahr und du musst sie so entschieden ablehnen, genauso, wie du eine Kugel in den 
Kopf ablehnen würdest, was kein großer Unterschied ist!

Frage: ALSO SIND ALLE LABORERGEBNISSE FÜR DAS VIRUS FALSCH?

Anéeka: Sie sind irreführend oder schlichtweg falsch. Die Leute und die Ärzte auf der 
ganzen Welt, die sich mit dem Virus beschäftigen, schauen sich die normalen SARS-
Stämme an und nehmen sie alle als covid-19.

Sie glauben aufrichtig, dass es einen Virus gibt, und es mag einen geben, aber es ist ein 
normaler saisonaler Grippevirus und diese erzeugen auch normale Hotspots an einigen 
Orten, die eine Grippe lokalisieren Epidemie verursachen, wie es jedes Jahr passiert 
und die Ärzte verwechseln es mit Covid-19.

Die Ärzte verwechseln es mit Covid-19. Es kann also sein, dass Menschen an einer 
schlimmen Grippe erkrankt sind, aber das ist immer noch normal, als planetarische 
Ebene ist es nicht Covid-19.

Frage: GEWINNEN DIE WEIßEN HÜTE IM MOMENT?

Anéeka: Wir arbeiten an der Antwort, und können jetzt nicht antworten!

Frage: Kommt da ein Energieereignis?
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Anéeka: Ihr erlebt es, aber denkt daran, dass es nicht nur eines ist, es können viele 
sein!

Frage: Frage: Irgendwelche Änderungen in der Zeitlinie?

Anéeka: Die kollektive Zeitlinie ist immer noch stark zerbrochen.

Die Leute sehen vielleicht mehrere Dinge an der gleichen Stelle. Dennoch müssen wir 
uns bemühen, so kongruent wie möglich zu sein, zum Wohle aller.

Anéeka: ADRENALCHROM ist nicht dasselbe wie Lush. Es ist verwandt. 
ADRENALCHROM scheint ein hochkonzentriertes Blut von Opfern mit hohem Stress 
und Adrenalin zu sein, die Negativen trinken es.

LUSH auf der anderen Seite ist eine "Energie", die während des Leidens und Stresses 
während des Lebens freigesetzt wird... aber auch von Swaruu im Detail erklärt werden 
muss.

Menschen sterben... aber sie heften sich an Covid-19 alle Todesfälle, besonders 
diejenigen, die mit Atemwegsproblemen zusammenhängen.

Also nicht von Covid-19, sondern scheinbar von ihm. Auch die Grippe tötet über 20 000 
Menschen pro Jahr. Der einzige Unterschied ist, dass die Presse jetzt die 
Aufmerksamkeit der Presse auf sich zieht, um die Existenz des Virus 
aufrechtzuerhalten.

Beachtet dies...

Die Negativen würden keinen echten Virus freisetzen, weil sie keine Kontrolle über ihn 
hätten.

Aber wenn sie es mit Medien und Lügen machen, dann können sie das Virus 
kontrollieren, wo es zuschlägt und wie tödlich es sein soll.

Um eine false Flag zu etablieren, ist es logisch, sie mit Hilfe von Medien und 
Massenkontrolle herzustellen

Stress: Menschen können an Grippe sterben, vielleicht sogar an lokalen Epidemien, 
aber das passiert ständig und es ist normal.

Das ist einer der Gründe dafür, daß ein Grippevirus als Ausrede für diese falsche Flagge 
benutzt wurde.

Frage: Wie können sie helfen?

Anéeka: Informiere die anderen, dass dies ein Schwindel ist und recherchiere auch von 
deiner Seite aus, du hast die Daten dort, du brauchst mir nicht zu glauben! Für 
Menschen an Orten in der Welt, wo sie noch die Möglichkeit haben, zu Hause zu bleiben 
oder auszugehen, Bleib so viel wie möglich zu Hause, aber fürchte dich nicht vor dem 
Virus. Der Grund, zu Hause zu bleiben, ist, die Reibung mit den Regierungen zu 
minimieren. Die Menge der angeblich infizierten Menschen an dem einen oder anderen 
Ort hängt nicht von den Menschen ab, da sie vollständig fabriziert ist.
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Frage: ANKOMMENDER KOMET. IST ER REAL UND WIRD ER PROBLEME 
VERURSACHEN?

Anéeka: Komet ist nur ein Schiff, Komet / Asteroid ist nur ein Weg, um die Leute 
glauben zu machen, dass er etwas ist, wovor man sich fürchten muss. Jedes Mal, wenn 
du speziell Asteroid hörst, bedeutet es, dass sich ein großes Raumschiff nähert.

Frage: SIND DIE WAHRSCHEINLICHKEITEN FÜR EINEN AUßERIRDISCHEN 
PHYSISCHEN EINGRIFF HOCH?

Anéeka: In diesem Moment sind die Wahrscheinlichkeiten höher als normal, aber immer 
noch nicht wahrscheinlich.

Frage: Werden sie eingreifen, wenn Impfungen erzwungen werden?

Anéeka: Ich habe im Moment keine Antwort parat. (Es ist möglich)

Frage: DER ARZT HAT MIR SEIT JAHREN VIELE REZEPTE VERSCHRIEBEN? SIND 
SIE GIFT? WAS KÖNNEN WIR TUN?

Anéeka: Kommt darauf an, welche Rezepte.

Im Allgemeinen sind sie Gift. Entferne so viele wie möglich so schnell wie möglich!

Wenn unter dem Blut cholesterinsenkende Medikamente sind, entferne sie sofort. Nimm 
sie nicht ein.

Nimm im Allgemeinen keine großen Farma-Drogen, es sei denn, es gibt keine andere 
Möglichkeit.

Frage: Arbeitet Trump an einem ökonomischen und finanziellen Reset?

Anéeka: Scheint so zu sein. Keine Daten mehr

Frage: KÖNNEN SIE DIE ENERGIE DER ERDE "SEHEN", HAT SICH UNSER 
ENERGIEFELD VERÄNDERT?

Anéeka: : Ja, und es steigt schnell an!

Frage: WARUM IST DIE SITUATION IN ITALIEN SO "SCHLECHT"?

Anéeka: Die Italiener sind sehr empfindlich für Grippe, und waren es schon immer. 
Auch das ist erfunden und Teil der großen Lüge. TP Starcraft hat dort leere 
Krankenhäuser gesehen.

Es mag dort viele Grippe-Opfer geben, und Menschen könnten sterben, wir leugnen 
nicht, dass Menschen sterben könnten, aber nicht wegen Covid-19. Die Leute erkranken 
ständig an der Grippe und  man erinnere sich daran, dass viele andere Krankheiten als 
durch Covid-19 verursacht katalogisiert werden,auch wenn sie es nicht sind.

Frage: WESSEN SCHIFF NÄHERT SICH UND WAS WOLLEN SIE TUN?
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Anéeka: Antarianisches Versorgungsschiff nähert sich.

Frage: WIRD DAS INTERNET AUSFALLEN?

Anéeka: Wir haben unsere Zweifel, aber das kann schon sein. Kann im Moment keine 
definitive Antwort geben.

Frage: WAR DAS GESTRIGE ERDBEBEN IN IDAHO AUF GRUND EINES 
UNTERIRDISCHEN KAMPFES?

Anéeka: Viele unterirdische Kämpfe finden jetzt statt. Föderation vs. Negative kämpfen. 
Ich bin mir des Erdbebens bewusst, aber ich habe keine Daten. Wahrscheinlich 
natürlich.

Frage: Was ist mit dem Internet-Stromausfall? Kannst du mehr darüber erzählen?

Anéeka: Keine Daten mehr. Wenn wir mehr wüssten, würden wir teilen. Wir sind sehr 
daran interessiert, dieses Thema speziell zu entschlüsseln.

Frage: IST 2020 EIN BESONDERES JAHR DER BEWUSSTSEINSERWEITERUNG?

Anéeka: Seit vielen Jahren haben die Menschen auf 2020 als ein Jahr hingewiesen, in 
dem große Veränderungen beginnen.

Frage: WAS MACHEN POSITIVE REPTILIEN??

Anéeka: Ich habe keine Antwort darauf.

Frage: WIE KÖNNEN STERNENSAATEN HELFEN?

Anéeka: Ihr helft bereits, aber teilt eure Meinung mit! Seid stark!

Frage: : SIND CHINESISCHE DEEP STATE MANCHU MIT DEEP STATE IN DEN 
WESTLICHEN LÄNDERN KOMBINIERT?

Anéeka: Ja, sie arbeiten zusammen und sind Teil der gleichen Kabalen.

Frage: Wird das Virus in einem Monat verschwinden?

Anéeka: Welcher Virus?

Frage: Wirst du für Massenmeditationen da sein? am 5.

Anéeka: Ja.

Frage: IST DIE SCHUMANN-RESONANZ ZUVERLÄSSIG?

Anéeka: Als Daten ist sie es, aber sie ist keine vollständige Ablesung. Aber es gibt dir 
eine gute Vorstellung von der Gesamtfrequenz der Erde.

Frage: WIE LANGE WIRD DIESE QUARANTÄNE DAUERN? Wochen, Monate?

Anéeka: Es passiert jetzt zu viel, ich habe keine Antwort darauf.
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Die Frage: IST DIESE VERANSTALTUNG EIN PROBELAUF FÜR EINE ANDERE 
VERANSTALTUNG?

Anéeka: : Wenn ich mich auf den Virus beziehe, dann ist das ein Deckmantel für andere 
Dinge, die wir noch untersuchen.

Wenn du dich auf DAS EREIGNIS beziehst, bist du in vollem Gange und es ist kein 
Testlauf.

Frage: Worauf sollten wir uns bei dieser VIRUS-Situation konzentrieren? Was ist das 
gemeinsame ENDERGEBNIS, das wir alle koordinieren sollten, um es zu sehen? Gibt 
es etwas, das wir ALLE in unsere Meditationen einbeziehen sollten?

Anéeka: Konzentriert euch auf das, was ihr wollt, auf die Liebe und das Licht für alle, 
darauf, diese Welt schön zu machen, die Angst zu entfernen. Seid klar mit dem, was ihr 
wollt. Konzentriert euch nicht auf das, was ihr nicht wollt.

Frage: SIND TAYGETER SELBST VON VIREN BEFREIT?

Anéeka: Nein, sind wir nicht, aber sie sind kein Problem, da wir sie als Teil des 
normalen Prozesses der Biologie und der Symbiose sehen.

Frage: WIE GEHT DIE FÖDERATION MIT ALLEM UM? WER MACHT DIE 
DRECKSARBEIT?

Anéeka: Mehrere Rassen arbeiten hart, während wir hier sprechen, aber sie halten sich 
an kein Interventionsprotokoll, um nicht offen oder invasiv zu sein.

Frage: ES WIRD EINE FALSCHE AUßERIRDISCHE INVASION GEBEN... WAS 
WISST IHR?

Anéeka: Ja, wir sind uns dessen bewusst. Die falsche ET-Invasion kann dazu dienen, 
die WIRKLICHE ET-Präsenz hier, wie die Föderation, zu vertuschen. Aber sie könnte 
auch Teil der Lügen der Kabalen sein, um die Menschen zu kontrollieren. Es ist ein 
mögliches Szenario und es ist seit den 1970er Jahren bekannt (Werner Von Braun hat 
dies erwähnt).

Frage: STEHEN MASSENVERHAFTUNGEN BEVOR?

Anéeka: Wir glauben zwar, dass es Verhaftungen geben wird, oder gibt, aber wir sind 
nicht sicher, ob es Verhaftungen von negativen Kabalenmitgliedern sind, oder nur 
Verhaftungen von Leuten, die die negative Kabale loswerden will! Das heißt, sie säubern 
ihre Ränge. Verhaftungen können positiv oder negativ sein, wir wissen es einfach noch 
nicht.

Frage: WIRD ES AUF DER WELT NAHRUNGSMITTELKNAPPHEIT GEBEN?

Anéeka: Das ist Teil des Negativ-Plans, ja. Hoffentlich wird das nicht passieren.

Frage: Sprechen sie bestimmte Gruppen von Menschen an?

Anéeka: Worauf  sie abzielen? Mit dem Virus: Asiatische Männer. Im Allgemeinen zielen 
sie mit all dem auf alle, aber vor allem auf Menschen, die zur Mittelschicht gehören, und 
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wecken sie auf.

Frage: SIND DIE AUFSTEIGENDEN SEELEN DAS GROßE EREIGNIS?

Anéeka: Ja

Frage: IST DAS VIRUS EINE MÖGLICHKEIT, EINEN KRIEG OHNE 
MASSENVERNICHTUNGSWAFFEN ZU FÜHREN?

Anéeka: Ja,genau das  ist es, was hier vor sich geht! Es ist ein Krieg gegen die 
Menschen!

Frage: Sind Virustests gefährlich?

Anéeka: Ja, das sind sie, denn die Tests sind sehr einfach und wenn du sie machst, 
können sie einen Grippevirus in dir entdecken und dich als mit Covid-19 infiziert 
registrieren. Mach die Tests nicht, sie sind gefälscht und Teil des Betrugs.

Wenn du Grippesymptome hast, dann stelle dich unter Quarantäne und behandle es wie 
eine Grippe, denn das ist es auch.

Frage: GIBT ES EINEN SPEZIFISCHEN IMPFSTOFF FÜR 5G?

Anéeka: Nein, das ist ein elektromagnetisches Spektrum, das für die Kommunikation als 
Waffe benutzt wird, es kann kein Impfstoff entwickelt werden.

Frage: IST DIES EINE TARNUNG FÜR DEN AUFSTIEG?

Anéeka: Nein, das ist ein elektromagnetisches Spektrum: Das ist das Senken der 
Schwingung und Frequenz von jedem, also können wir sagen, es ist um den Aufstieg zu 
stoppen, ja.

Frage: WERDEN DAS INTERNET- UND DIE HANDYABSCHALTUNG GLOBAL, ODER 
NUR LOKAL SEIN UND WAS WIRD AN DIESEN TAGEN PASSIEREN?

Anéeka: Soweit wir wissen, ist es angeblich der Zeitpunkt, an dem die 
Massenverhaftungen der Kabalen stattfinden werden. Wenn sich niemand bewegen 
kann, können sie sie leicht festnehmen und sie können nicht entkommen. (Ob es ein 
negatives oder ein positives Verhaftungsszenario ist, wissen wir noch nicht). Unter 
anderem werden sie vielleicht 5G weltweit einführen und 5G-Antennen installieren, 
während die Bevölkerung weg ist.

Frage: Ist die Armee ein Freund oder der Feind?

Anéeka: Die Daten zeigen widersprüchliche Ergebnisse. Es sieht so aus, als hätten wir 
Daten, die belegen, dass das Militär, die USA und die NATO freundlich zu den 
Menschen sind. Aber in einem negativen Szenario wären sie die Repressionsagenten 
gegen das Volk. Aber das können wir noch nicht wissen!

Frage: Wer ist Q? Willst du das beantworten?

Anéeka: Daten, die wir haben, bestätigen, dass Q Präsident Trump, oder Trumps Stab 
ist.
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Frage: Kann man 5G-Satelliten stoppen?

Anéeka: Die Föderation hat mehrere zerstört, aber sie sind schwer zu entdecken. Egal, 
die Föderation benutzt sie tatsächlich für Zielübungen.

Frage: Sind die US-Marineschiffe an jeder Küste wirklich Lazarettschiffe oder 
Kampfschiffe, die sich auf etwas vorbereiten?

Anéeka: Wir haben Berichte über Gefängnisschiffe vor der Küste von NY. 
Gefängnisschiffe deuten auf Verhaftungen von Kabalen hin. Aber im Allgemeinen sind 
es Kriegsschiffe. Nicht für die Bevölkerung, da sie FEMA-Lager für sie haben, also 
machen Gefängnisschiffe keinen Sinn, es sei denn, sie sind für die Kabalen-Mitglieder.

Frage: Schützt Organit & Shungit  vor 5G?

Anéeka: Ja, sie funktionieren, wenn sie richtig gemacht sind. Glimmer, das Mineral, 
absorbiert auch elektromagnetische Strahlung, versuche auch Faradaysche Käfige.

Frage: Ja: WERDEN WÄHREND DIESES LOCKDOWNS KINDER AUS 
UNTERIRDISCHEN BASEN GERETTET?

Anéeka: Ja.mehr kann ich nicht  kommentieren. Laufende Operationen.

Frage: Haben sie überprüft, ob die Untersuchung des Virus an Bord des Schiffes das 
Verhalten oder den Zustand des Virus verändert?

Anéeka: Der Virus, den wir hier in den Beispielen sehen, ist ein einfacher SARS-Virus, 
den jeder hat.

Frage: Seid ihr in der Lage, die 5G-Effekte in jedem Fall zu neutralisieren?

Anéeka: Ja, ich sende eine zerstörerische Frequenz aus und deaktiviere 5G

Frage: Wird es deaktiviert, während wir sprechen?

Anéeka: Bis jetzt wurden nur satellitengestützte 5G deaktiviert!

Frage: WAS DENKT DIE ROTE KÖNIGIN ÜBER ALL DIES?

Anéeka: Darauf habe ich keine Antwort. Könnte höchstwahrscheinlich ein Teil des 
Kontrollmechanismus sein.

Frage: WÜRDEN SIE DIE NEUE WELTORDNUNG ZULASSEN ODER IST DAS EIN 
GRUND EINZUGREIFEN?

Anéeka: Es hängt davon ab, was die Menschen wollen, es hängt von den Menschen ab 
und davon, was sie als Kollektiv fordern. Natürlich bedeutet das eine klare kollektive 
Zeitlinie, die wir zur Zeit nicht haben. Wenn es invasiv ist, ja, dann wäre es ein Grund 
einzugreifen.

Vielen Dank an alle. Bleibt stark, erforscht das alles für euch selbst, und entscheidet 
euch, was ihr glauben wollt. Sei stark und erinnere dich daran, dass sie dich in Angst 
halten wollen.
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Und Angst kann schlechte Dinge manifestieren. Konzentriere dich auf das, was du willst. 
Bleib postiviv. Und liebe alle. Danke, dass du mir zuhörst, uns, Swaruu.

Viel Liebe für euch alle!!!!!

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Übersetzung:
Rolf Hofmann

Mehr Infos und Videos(Deutsch): https://www.ofaatu.eu/cosmic-agency/

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
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